

Frau  
Prof. Dr. Barbara Hallensleben  
Herrn  
Prälat Dr. Nikolaus Wyrwoll-

1. Advent 2017

Sehr geehrte Frau Professorin Hallensleben, liebe Barbara!  
Sehr geehrter Herr Prälat Dr. Wyrwoll, lieber Nikolaus!

Eure Initiative, gemeinsam mit P. Prof. Dr. Guido Vergauwen O.P., die *Silberne Rose des hl. Nikolaus von Myra* zu verleihen, freut mich immer wieder. Mit diesem schönen und kostbaren Zeichen würdigt Ihr verdiente Persönlichkeiten, die in ihrem Leben, wie der heilige Nikolaus, die Menschenfreundlichkeit Gottes sichtbar werden lassen und aus der Verwurzelung in ihrer kirchlichen Gemeinschaft die katholische Sendung der Kirche *in universum mundum* in der Kraft des Heiligen Geistes bezeugen und so zur Versöhnung und vertieften *Communio* der Kirche, der Menschheit, der ganzen Schöpfung beitragen.

Durch Euch ist dieses heute so wichtige Anliegen, das das Zusammenwachsen von Ost und West fördert, auch mit unserem Bistum Hildesheim verbunden: Die Silberne Rose erinnert ja gerade an das Wahrzeichen unserer Bischofsstadt, den Tausendjährigen Rosenstock an der Apsis des Hohen Domes. Mit Eurer schönen Stiftung wird das Anliegen, einen umfassenden geistlichen Ökumenismus voranzubringen, in die Welt getragen.

Herzlich danke ich Euch ebenso wie auch P. Guido Vergauwen dafür!

Zur Wahl des diesjährigen Preisträgers beglückwünsche ich Euch! Die Begründung für diese Entscheidung bewegt mich sehr. Ich bitte Euch, bei der Überreichung der Silbernen Rose ganz besonders *Mons. Claude Ducarroz* meine herzliche Gratulation auszusprechen, verbunden mit dem Dank für sein langjähriges und unermüdliches Wirken zur Förderung der Ökumene und so für sein Zeugnis von der alle einbegreifenden Menschenfreundlichkeit Gottes.

Mit herzlichen Segenswünschen!

